



Kontakt

Sabine Görgen
Holzbacher Straße 1
55469 Simmern
Tel. 06761 81-1570
Fax 06761 81-1210
sabine.goergen@kreuznacherdiakonie.de

Pressemitteilung

16. April 2013

Helpen – Aber richtig!

Krankenpflegeschule an der Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie wird zertifiziert

Die Ausbildung in der Pflege ist in Bewegung. Neue Arten und Formen zukünftiger Versorgungseinrichtungen stellen neue Herausforderungen an die Pflegeberufe.

Um ihre Zukunftsfähigkeit zu sichern, strebt die Krankenpflegeschule an der Simmerner Hunsrück Klinik im Rahmen des Qualitätsmanagements die Zertifizierung nach DIN EN ISO 9001:2008. an. Vergangenen Monat ist der Zertifizierungsprozess gestartet, erreicht werden soll das Ziel in 2014, dem Jahr des 40-jährigen Bestehens der Schule.

„Wir werden die bisherige erfolgreiche Schularbeit systematisch auf den Prüfstand stellen, um Bewährtes zu erhalten und gleichzeitig Neuerungen und veränderte Anforderungen in die Organisation aufzunehmen“, erklärt Dr. Thorsten Junkermann, Geschäftsführer der Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie.

Die Verantwortlichen sind von den ersten Analysen überzeugt, es wurden Schwachstellen identifiziert und erste Schritte zur Verbesserung abgeleitet.

„Es ist uns wichtig, dass dieser Prozess nicht lediglich ein formales Verfahren innerhalb der Schule darstellt“, betont Heinrich Keienburg, Leiter der Krankenpflegeschule, „sondern auch gerade die Schnittstellen zu anderen Organisationseinheiten innerhalb und außerhalb des Krankenhauses betrachtet werden.“

„Ein Schwerpunkt liegt dabei auf der klaren Aufgabenverteilung und Zuordnung von Verantwortlichkeiten für bestimmte Teilprozesse“, ergänzt Angelika Morof, Leiterin Qualitätsmanagement des Krankenhauses. „Gerade die Integration in die Routineabläufe des Krankenhausbetriebes ist dabei die wesentliche Herausforderung.“ Die Nahziele sind jetzt, in Prozessen Teilschritte zu analysieren und, wo nötig, für eine optimale Ausbildung neu zu gestalten.

Die Geschäftsführung, die Pflegedirektion und die Schulleitung sind zuversichtlich, dass die Zertifizierung dazu beitragen wird, die Krankenpflegeschule auch in den zu erwartenden Veränderungen durch die geplante generalisierte Pflegeausbildung, eine Zusammenlegung der Ausbildungsgänge Gesundheits- und Krankenpflege sowie Altenpflege, sicher zu positionieren.

Die Zertifizierung unterstreicht das seit 2010 erfolgreich umgesetzte Marketingkonzept „Helfen – Aber richtig!“ der Krankenpflegeschule an der Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie, dessen Ziel es ist, bei den Auszubildenden die Wertschätzung der Pflege zu steigern und die Kompetenz zu fördern. Denn Ausbildung ist nicht gleich Ausbildung.

Die Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie gehört zur Stiftung kreuznacher diakonie. Die Stiftung ist Träger von Krankenhäusern, Hospizen, Senioren-, Wohnungslosen-, Kinder-, Jugend- und Familienhilfen, Integrationsbetrieben sowie Wohnungen und Werkstätten für Menschen mit körperlichen und geistigen Behinderungen sowie psychischen Erkrankungen. Sie unterhält Bildungsstätten für Berufe im Sozial- und Gesundheitswesen. Die Stiftung beschäftigt über 5300 Mitarbeitende und ist der größte Träger diakonisch-sozialer Angebote innerhalb der Evangelischen Kirche im Rheinland.